

8

(1)

OU SONT LES CLIQUARDS

LE GROUPE FLYNN

Ce qu'il en coûte à la Province

\$52,319.50 aux parents

\$28,573.57 à la garde du corps

\$69,801.07 à trois arpenteurs amis

\$150,694.14 pour la pléiade Flynn

Qui donc a dit que M. Flynn n'a pas soin des siens ?

Celui-là, évidemment, ne connaissait pas son homme. Sous le rapport du népotisme, notre premier ministre n'a été surpassé que par sir Hector Langevin, le beau-père à l'homme du *Courrier du Canada*.

A l'instar de son congénère, l'homme aux \$32,000 et aux honnêtes transactions avec McGreevy et les Connolly, M. Flynn est froid comme un hareng, rien de moins qu'agréable dans ses relations privées. Aussi, au lieu d'amis, il n'a que des proxonètes, des esclaves ou des séides.

Quel est le lien qui rattache ces nébuleuses à l'astre de M. Flynn ?

L'intérêt personnel, ou plutôt l'intérêt pécuniaire. " Il n'est pas aimable, mais il paie bien ", se disent ces patriotes de contrebande.

Ils ont raison. Tout le programme pratique de M. Flynn peut se résumer en ce peu de mots : Gorgier les parents et les acolytes.

Ce programme *sui generis*, M. Flynn l'a suivi à la lettre, depuis